

11.04.2013 - 10:25 Uhr

economiesuisse - Susanne Brunner sera la nouvelle déléguée à Berne

Zürich (ots) -

À partir du 1er juillet 2013, Susanne Brunner sera la nouvelle responsable des Affaires fédérales et donc la déléguée d'economiesuisse à Berne. Mme Brunner est actuellement responsable Public Affairs à l'Association Suisse d'Assurances.

Susanne Brunner, qui a étudié les sciences politiques à l'Université de Saint-Gall, a occupé des fonctions à la promotion économique du canton de Zurich, au United Nations Development Program à Sarajevo ainsi que chez Credit Suisse Group à Zurich. Mme Brunner est par ailleurs active en politique à titre personnel. Elle a ainsi été membre du Grand Conseil zurichois. « Avec ses expériences professionnelles et extraprofessionnelles, Susanne Brunner complètera de manière optimale l'équipe d'economiesuisse et défendra efficacement les intérêts de l'économie à Berne », a souligné Pascal Gentinetta, président de la direction d'economiesuisse.

L'actuelle responsable des Affaires fédérales, Regina Ammann, quitte economiesuisse à la fin juin pour entrer dans le domaine Corporate and External Affairs chez Syngenta. Au cours des presque cinq années chez economiesuisse en tant que membre de la direction, Regina Ammann a développé le rayonnement du siège de Berne et lui a imprimé sa marque.

Contact:

Cristina Gaggini, directrice romande

Téléphone : 078 781 82 39

Courriel : cristina.gaggini@economiesuisse.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002808/100736062> abgerufen werden.